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Il giorno 07 ottobre 2021 alle ore 20.45 presso la sede A.S.P.I situata in via Girardi 19 
Legnano, si è riunita la Consulta Territoriale 3 Oltresempione, convocata dal presidente 
Vincenzo Tesoro, tramite Avviso di convocazione del giorno 1° ottobre 2021, per la trattazione 
del seguente: 

 

ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Bilancio per il biennio 2022/2024 (proposte/indicazioni); 
2. Raccolta osservazioni sportello al cittadino e gazebo itinerante; 
3. Iniziative per la diffusione della/e consulta/e; 
4. Aggiornamento Comitato Parco Ila; 
5. Risultanze commissioni consigliari 2 e 7; 
6. Onomastico della Terra e serata astronomica; 
7. Manutenzione Parco Robinson; 
8. Videosorveglianza aree critiche; 
9. Varie ed eventuali. 
 
Il Presidente, fatto l’appello, verificato i presenti (vedi tabella) alle 21.00 dichiara valida e quindi 
aperta la seduta. 
 

n. COGNOME e NOME PRESENTE ASSENTE 
1 Carnevali Daniela X  
2 Clemente Claudio Pio X  
3 Compagnoni Alberto  X  
4 Della Foglia Giacomo X (21:30)  
5 Garatti Giuseppe X  
6 Gobbi Stefano X  
7 Lo Bianco Luciano X  
8 Ponzoni Giuseppe  X 
9 Tesoro Vincenzo X  
Tot.  8 1 
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PUNTO N° 1 DELL'O.D.G.  
Bilancio per il biennio 2022/2024 (proposte/indicazioni) 
 
Il presidente Tesoro invita i consiglieri Compagnoni e Gobbi, presenti alla Commissione Bilancio, di 
illustrare agli altri membri della Consulta quanto detto nella suddetta commissione.  
Il Consigliere Gobbi illustra le diverse allocazioni di bilancio e richiede di approfondire meglio le singole 
voci per avere una conoscenza più dettagliata dell’allocazione delle risorse finanziarie.  
Interviene il consigliere Clemente che richiede di raccogliere maggiori informazioni sulla popolazione 
dell’Oltresempione e sui servizi necessari per poter soddisfare i bisogni delle diverse fasce di età 
residenti, condizione necessaria a poter capire se i fondi allocati siano sufficienti o meno e se siano stati 
allocati in maniere efficace ed efficiente.  
Anche il Presidente Tesoro sottolinea l’importanza di valutare i servizi presenti nel territorio della 
consulta e di avanzare proposte sulla base dell’attuale e futura fascia di popolazione.  
La Consulta si riserva la facoltà di approfondire la conoscenza del bilancio e delle voci in dettaglio prima 
di avanzare proposte all’Amministrazione Comunale.  
Si ricorda che la Consulta non è stata “consultata” a monte dell’approvazione del bilancio come previsto 
dal regolamento Comunale.  
 
PUNTO N° 2 DELL'O.D.G. 
Raccolta osservazioni sportello al cittadino e gazebo itinerante; 
 
Il presidente Tesoro rende edotta la consulta in merito alle segnalazioni raccolte durante lo sportello 
presso lo Spazio Incontro Canazza e durante le attività itineranti per i quartieri dell’Oltresempione. Le 
segnalazioni sono state inviate all’assessore Bianchi, si veda email in allegato, a cui sono state date 
alcune risposte.  
La consulta prende atto delle risposte a suddetta email e verificherà entro fine novembre se gli interventi 
saranno stati effettuati come richiesto. 
Le segnalazioni raccolte nello sportello del 2 ottobre, nella consulta itinerante del 3 ottobre e della 
successiva consulta itinerante del 16 ottobre, saranno inviate all’amministrazione dopo la verifica delle 
precedenti segnalazioni (vedi email in allegato). 
 
PUNTO N°3 DELL’O.D.G.  
Iniziative per la diffusione della/e consulta/e 
Il presidente Tesoro chiede ai consiglieri di proporre iniziative per la diffusione e conoscenza delle 
consulte. Prende la parola il consigliere Lo Bianco che propone di coinvolgere in maniera attiva le 
associazioni del territorio, proponendo la presenza della Consulta a qualche loro attività. 
Il presidente Tesoro propone di coinvolgere anche le altre consulte cittadine (consulta centro e consulta 
oltrestazione) in quanto potrebbero essere interessate a questa iniziativa in comune. Sarà predisposto 
comunicazione a uopo ai presidenti delle consulte 1 e 2.  
 
PUNTO N°4 DELL’O.D.G. 
Aggiornamento Comitato Parco Ila; 
Il presidente cede la parola alla consigliera Carnevali in merito ad aggiornamenti inerenti il Parco ILA. 
LA consigliera Carnevali rende edotta la consulta sulle varie attività in essere nel Parco, tra cui le 
iniziative svolte da UILDM Legnano come la gara in carrozzina e aggiornamento sulla messa in 
sicurezza dei solarium grazie ad un finanziamento elargito da Regione Lombardia per un totale di euro 
200.000 (duecentomila).  
 
Il presidente Tesoro chiede di poter avere, nella prossima convocazione della Consulta, informazioni in 
merito al contratto di comodato tra Comune e Casa Scout (firmato nel 2016 4+4 prorogabile sino a un 
massimo di 20 anni) e più precisamente se è ancora in essere, se è stato rinnovato ed eventualmente se 
sono state fatte delle modifiche. 
 
Compagnoni chiede se sono previsti lavori di allacciamento delle utenze (luce e acqua) nella struttura 
data in comodato a "Casa Scout" (ex inceneritore), e informazioni relativamente ai prefabbricati e le 
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relative piattaforme in cemento che le devono sostenere come da progetto originale. La referente 
prenderà informazioni in merito. 
 
PUNTO N°5 DELL’O.D.G. 
Risultanze commissioni consigliari 2 e 7 
In merito alla commissione consigliare numero 2, Carnevali riferisce che la riunione del 29 settembre u.s. 
della commissione consiliare numero 2 “Qualità della vita” ha avuto come oggetto la discussione di un 
regolamento per la costituzione di una consulta giovani al fine di promuovere la partecipazione di giovani 
alla vita sociale, politica e culturale del territorio.  
Carnevali espone anche il tema trattato dalla commissione consiliare N.7 “Comunità inclusiva” riunitasi il 
20 settembre u.s e cioè il passaggio della gestione del complesso dei servizi educativi dalla cooperativa 
STRIPES all’azienda SOLE che è stato motivo di un acceso dibattito tra i consiglieri di maggioranza e di 
minoranza in particolare riguardo all’opportunità economica di tale operazione.  
 
PUNTO N°6 DELL’O.D.G. 
Onomastico della Terra e serata astronomica; 
Il consigliere Clemente rende edotta la consulta sulle attività svolte presso il parco ILA e coordinate dalla 
Consulta oltresempione, malgrado le tempistiche brevi e la situazione di emergenza sanitaria ancora in 
essere, è stato possibile realizzare, con il supporto di alcune associazioni del Parco, la giornata 
Onomastico della Terra, evento che ha visto la partecipazione di molti cittadini e dell’Istituto agrario 
Mendel che ha collaborato in maniera attiva con associazioni e consulta. Anche la serata astronomica, 
organizzata con l’associazione di astrofili ANTARES, ha avuto un esito positivo ed è stata un’occasione 
di divulgazione scientifica rivolta alla cittadinanza tutta. Gli eventi saranno riproposti.  
 
PUNTO N°7 DELL’O.D.G. 
Manutenzione Parco Robinson; 
Il consigliere Clemente espone alla consulta alcune problematiche inerenti il Parco Robinson, in 
particolare la presenza di trochi sporgenti dal suolo risultanti dai precedenti abbattimenti delle specie 
arboree. Si farà richiesta all’ufficio preposto alla gestione del verde urbano per richiederne la rimozione 
in quanto pericolosi per i cittadini che frequentano il Parco.  
 
PUNTO N°8 DELL’O.D.G. 
Videosorveglianza aree critiche; 
Il consigliere Clemente, visto il precedente abbandono di rifiuti in alcune aree del territorio della consulta 
(Via Ragazzi del 99 e Via Colombes), vista la pericolosità di alcuni rifiuti, si ricordi l’abbandono di lastre 
di amianto vicino il polo scolastico Pascoli, chiede di sollecitare l’amministrazione comunale 
all’installazione, in specifiche aree del territorio, di telecamere per videosorveglianza per la prevenzione 
dei reati ambientali.  
 
PUNTO N°9 DELL’O.D.G. 
Varie ed eventuali. 
Nulla 
 
 
 
 
Letto, confermato e sottoscritto 
 
 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 
 Claudio Pio CLEMENTE Enzo TESORO 
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Allegato 
 
Oggetto: Re: Re[6]: Segnalazioni/osservazioni relative alla “riqualificazione marciapiedi-strade" zona Oltresempione 
 
 
Risposte Assessore evidenziate in giallo:  
 
          1) rattoppo via Guidi ang. via Girardi; SEGNALATO AD EUROPA (sopralluogo e poi intervento se valutato 
necessario) 
          2) espositori pubblicitari; Nessuna azione al momento 
          3) Via Olmina (alla fine della strada angolo Via Saronnese) scarsa manutenzione del verde pubblico 
               e passaggio pedonale non praticabile, disagio anche per le persone disabili. Tra via Olmina e via 
Saronnese non ci sono aree verdi. Se si intende la parte finale di via Filzi prima di arrivare alla rotonda della 
Saronnese, si tratta di verde privato --> segnalazione alla PL 
          4) stop via Verga ang. via Melzi buca; SEGNALATO AD EUROPA (sopralluogo e poi intervento se valutato 
necessario) 
          5) via Verga 53 buca su fondo stradale;   SEGNALATO AD EUROPA (sopralluogo e poi intervento se valutato 
necessario) 
          6) lingua Alpini; In programma, in accordo con PL 
          7) Via Girardi (Piazzale Ex Accorsi) cestino senza coperchio; Richiesta e verifica e sostituzione ad ALA 
          8) Via Girardi (Piazzale Ex Accorsi) tombino pieno di terra che non fa defluire l'acqua; Richiesto verifica e 
intervento a CAP 
          9) manutenzione panchine via S. Teresa (scuole Manzoni/Tosi); Richiesta manutenzione ad AMGA Verde 
          10) Parco Montegrappa (S. Teresa) mancanza di cestini per deiezioni cani; Richiesta e verifica e sostituzione 
ad ALA 
 
mentre altre sono più complesse e oltre all'operatività necessitano di "scelte" e di molta burocrazia esempio: 
          a) mettere in sicurezza via Girardi, Filzi, Colombes; 
          b) via Leone da Perego; 
          c) marciapiedi via Melzi, Colombes, Risorgimento, Giovannelli;  
          d) bosco Ronchi; richiesta rimozione ramo caduto sul vialetto di ingresso via Giovanni da Legnano, e 
rimozione catatasta di rami secchi  
          e) TRASPORTO PUBBLICO PER L'OSPEDALE DALLA CANAZZA; 
          f) degrado giochi di via Montegrappa; Stanziati i soldi (Luglio21), progettazione in corso in queste settimane 
(effettuato sopralluogo ai fini del progetto venerdì scorso) 
          g) illuminazione pubblica scarsa; Ancora in attesa di pronunciamento del TAR (vedi articolo di girotti sul 
Giorno nel finesettimana) 
          h) problemi con zanzare, topi e scoiattoli; Sono state ricevute e verificate segnalazioni in zona scuole Anna 
Frank, diverse trappole con esca già posizionate ecc. 
 
 


